



## Fundación ONCE reconoce el compromiso con la discapacidad de medio centenar de entidades

Medio centenar de entidades, con las que Fundación ONCE mantiene una relación de colaboración estable, han recibido una distinción por su compromiso con la mejora en la calidad de vida de las personas con discapacidad.

Entre ellas destacan BBVA, Acciona, Vodafone y Fundación Vodafone España, El Tenedor, Citi, Samsung, Mastercard España, Bpb Patrimonial, S.L. (Fonemporium, FI), Sap, Santander Private Banking, Legálitas, Gaes, Capgemini, Fundación Trinidad Alfonso, Fundación Eduardo Barreiros, Fundación Talgo, Fundación Aequitas, Ford España, Accenturey Seguros RGA. Además de la ONCE, Fundación ONCE, Inserta, Grupo Ilunion, Aecemfo, Feacem, la Fundación ONCE del Perro-Guía, FOAL y Foaps

El reconocimiento, tanto a entidades como a donantes particulares, tuvo lugar en la sede de Fundación ONCE en Madrid en el marco de una jornada celebrada bajo el lema «Personas y empresas excepcionalmente excepcionales».

En el encuentro, el vicepresidente ejecutivo de Fundación ONCE, Alberto Durán, agradeció su colaboración a particulares, empresas e instituciones. «Todos sois excepcionales para nosotros, por vuestro compromiso con la discapacidad, sea desde la posición que sea, por uniros a nosotros en nuestro trabajo del día a día, para que las personas con discapacidad y por extensión, sus familias, tengan un futuro mejor», afirmó.



Un momento del acto en el que Fundación ONCE premia a las entidades comprometidas con la mejora en la calidad de vida de las personas con discapacidad ABC